

6月号

丹陽小学校6年生 令和6年6月1日

1学期も折り返しです

今年度も早いもので、2か月が経ち、いよいよ1学期の折り返しの時期になります。

子どもたちは、6年生として丹陽小学校全体に関わるような場面で活躍し、輝く姿が見られます。委員会では、5年生の見本となるように一緒に協力して活動したり、また、ペアの1年生と温かい交流を図ったりするなど高学年としての自覚を持ち始めています。とても微笑ましく素晴らしい成長だと感じています。この調子で学校の基盤となっていってほしいと思います。

さて、6月のこの時期は、朝晩の寒暖差が大きく、じめじめとした梅雨の時期とも重なり、体調を崩しやすい季節です。「遅くまで起きてしまって寝不足」「起きられなくて朝ごはんを食べられなかった」など子どもたち自身が生活リズムの乱れにも気づいているようです。ご家庭でも引き続き、お声がけいただけますようお願いします。今月もご支援、ご協力をよろしくお願いします。

水泳指導が始まります

6月中旬より水泳の授業が始まります。水着、水泳帽子(今年度から色は自由になります)、タオル、サンダル、ゴーグルラッシュガード(必要な人)、水着を入れる袋をご準備ください。持ち物には、必ず記名をお願いします。また、健康状態を把握し、安全に水泳の学習ができるように「健康チェックカード」を後日配付します。水泳の授業がある日には、参加の有無などご記入ください。小学校生活最後の水泳の授業ならびに泳力の向上のために、ご協力をよろしくお願いします。



家庭学習強化週間について

6月10日(月)~16日(日)までの7日間を、1学期家庭学習強化 週間とします。強化週間中、子どもたちは家庭で学習する時間を決め、宿 題以外の学習にも自主的に取り組みます。この取り組みは毎日決まった時 間に学習する習慣や、自主的に学習に向かう姿勢を身につけるために行い ます。ご家庭でも励ましの声かけ等、ご協力をよろしくお願いします。



歯磨きパワーアップウィークについて

6月3日(月)~10日(月)まで「歯磨きパワーアップウィーク」を行います。 期間中にご家庭で歯垢の染め出しをしていただきたいと思います。詳しくは、後日配 付のプリントをご確認ください。

かたつむり読書週間について



6月17日(月)から28日(金)までかたつむり読書週間を行います。普段から読書に親しんでいる子どもにとっては、普段の読書への取り組み方が、目に見える形となって表れ、自分の読書習慣をふり返る良い機会になります。また普段、あまり読書に取り組んでいない子どもにとって、読書に触れていく良いきっかけとなるように声掛けをしていきたいと思います。



国語の読解力が、読書量の影響を受けると言われています。また、新たな知識や 感性に触れることができるもの読書の良いところです。この機会に、自分の興味や 関心のある本の読書に取り組んでもよいし、逆にあまり読まないジャンルの本を読 んでみるのも、自らの感性を高めるのに有効だと思います。

国際交流(ニュージーランド)でハカダンスを教えていただきました

5月28日(火)1限目にニュージーランドの国際交流の方をお招きし、ニュージーランドの先住民マオリの伝統の戦いの前の心構えとしての儀式として、民族同士の団結力や士気を高める民族舞踊である「ハカ」を教えていただきました。マオリ文化に触れ、体験することができました。写真は、その時の活動の様子です。







